

## **TGL-Damen mit perfektem Saisonstart**

### **Volleyball: Klarer 3:0-Auftakterfolg beim SV Ladenburg**

(rp) Einen Start nach Maß in die neue Saison erwischte das Volleyball-Damenteam der TG Laudenbach. Die TGL, die im vergangenen Jahr in der Bezirksliga nicht über den achten Rang hinausgekommen war und damit in die Bezirksklasse absteigen musste, hatte beim 3:0 (26:24, 25:15, 25:16)-Auswärtserfolg gegen den SV Ladenburg III nur im ersten Satz große Probleme.

Nach hohem Rückstand (4:12) bekam das Team von Trainer Sebastian Minden im Anschluss an eine Auszeit das Spiel besser in den Griff und glich zunächst zum 14:14 aus. In der spannenden Endphase des ersten Satzes vergab Laudenbach allerdings bei einer scheinbar sicheren 24:19-Führung gleich fünf Satzbälle, ehe der sechste Versuch in der Verlängerung doch noch den umjubelten Punkt brachte. In der Folgezeit schienen sich die Gastgeber davon nicht mehr so recht erholen zu können, denn die TGL dominierte in den Sätzen zwei und drei eindeutig das Geschehen und feierte nach insgesamt 63 Spielminuten den ersten Saisonerfolg.

Nach der neuen Punkteregel darf sich die TG Laudenbach somit über den ersten „Dreier“ freuen, den eine Mannschaft für einen 3:0- oder 3:1-Sieg erhält. Gewinnt ein Team erst nach fünf Sätzen im Tie-Break, so gibt es dafür zwei Punkte, der Verlierer erhält noch einen Punkt. Am 3. November ist die TGL bei der SG Ketsch-Brühl 3 zu Gast und hofft dort ebenso auf ein Erfolgserlebnis wie im zweiten Spiel des Tages gegen den SSV Vogelstang 2.

**TG Laudenbach:** Natalie Augustin, Ann-Kathrin Bisdorf, Larissa Hautschek, Jennifer Jarke, Judith Kemper, Isabell Merkel, Katharina Müller, Lea Paul, Luise Peeck, Janina Weik, Dana Weiser.